

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan peneliti tentang Implementasi Nilai-nilai Pendidikan Sya'ir Shalawat Asnawiyah Dalam Meningkatkan Karakter Cinta Tanah Air Siswa Di MA Mu'allimat NU Kudus. Maka dapat ditarik simpulan bahwa:

Nilai-nilai pendidikan dalam sya'ir shalawat Asnawiyah di MA Mu'allimat NU Kudus diterapkan dengan mewujudkan tujuh nilai-nilai yang ada dalam sya'ir shalawat Asnawiyah yaitu: nilai ketuhanan/Ilahiyah, nilai kenabian, nilai spiritual, nilai Qur'aniyah, nilai ilmu pengetahuan, nilai keimanan dan nilai kebangsaan.

Implementasi karakter cinta tanah air siswa di MA Mu'allimat NU Kudus diwujudkan bukti dengan tujuh sikap karakter cinta tanah air siswa di MA Mu'allimat NU Kudus yaitu: selalu mendo'akan bangsa Indonesia, mencintai tanah air, bangga menjadi warga negara Indonesia, sikap menghargai budaya dan bangsa, memilih berwisata dalam negeri, sikap menghargai jasa pahlawan dan mendo'akannya, dan Peringatan Hari Besar Islam (PHBI) dan Peringatan Hari Besar Nasional (PHBN).

Pengaruh nilai-nilai pendidikan dalam sya'ir shalawat Asnawiyah dapat diwujudkan pada Penguatan Pendidikan Karakter (PPK) cinta tanah air (rasa kebangsaan) melalui shalawat Asnawiyah di lingkungan MA Mu'allimat NU Kudus dapat digunakan dari kebijakan dari Madrasah Mu'allimat NU & Kemendikbud dengan lima nilai karakter utama yang bersumber dari Pancasila, yang menjadi prioritas pengembangan gerakan PPK yaitu :nilai karakter religius, nilai karakter nasionalis, nilai karakter integritas, nilai karakter mandiri, dan nilai karakter gotong royong.

B. Saran-saran

1. Kepala Madrasah

Dalam hal ini kepala madrasah harus lebih memberikan kebijakan yang baik terhadap upaya nilai-nilai pendidikan pada sya'ir shalawat Asnawiyah untuk meningkatkan karakter cinta tanah air siswa di madrasah. Kepala madrasah juga harus berperan aktif dalam pemantauan proses nilai-nilai pendidikan pada sya'ir shalawat Asnawiyah dalam meningkatkan karakter cinta tanah air siswa sebagai tujuan untuk mewujudkan visi dan misi MA Mu'allimat NU Kudus.

2. Guru Pendidikan Agama Islam

Guru Pendidikan Agama Islam harus mampu meningkatkan bentuk-bentuk nilai-nilai pendidikan pada sya'ir shalawat Asnawiyah dalam meningkatkan karakter cinta tanah air siswa dan juga meningkatkan keteladanan dalam sikap karakter cinta tanah air agar siswa mengikuti dan kemudian membentuk kepribadian siswa yang berakhlak karimah.

3. Siswa

Siswa harus mampu meningkatkan karakter cinta tanah air dalam diri sendiri, agar tetap semangat dan khusu' dalam melaksanakan kegiatan pembacaan Syi'iran shalawat Asnawiyah.

4. Peneliti selanjutnya

Untuk para peneliti selanjutnya, harus lebih bisa menemukan hal dan pembahasan yang baru yang lebih dalam dan lebih luas terkait pembahasan Implementasi Nilai-nilai Pendidikan Sya'ir Shalawat Asnawiyah Dalam Meningkatkan Karakter Cinta Tanah Air Siswa Di MA Mu'allimat NU Kudus.

